



Fachschaftsrat Medizin Greifswald | Fleischmannstraße 42 | 17475 Greifswald
Unser Büro finden Sie in der Fleischmannstraße 42 im 3.OG

Kongressbericht

Zeitpunkt: 21. – 23. 09.2017

Kongress: DEGAM

Ort: Düsseldorf

Ich war schon auf 2 vorherigen DEGAM Kongressen. Der 51. DEGAM-Kongress in Düsseldorf war dieses Mal für mich (gewollt) sehr Workshop-lastig. Dort habe ich Anregungen zur Krankheitsprävention, Kommunikation mit psychisch Kranken und vielem mehr erhalten.

Ich danke dem FSR für die Unterstützung!

Diese Kongressteilnahme wurde durch den Kongresszuschuss des FSR unterstützt.

Mitglied der

bvmd 
Bundesvertretung der Medizinstudierenden in Deutschland e.V.
German Medical Students' Association